

Actualmente Ciento Veinte mil Estudiantes Cursan Secundaria en las 2,300 Teleaulas Existentes

31/IV/81

Por RICARDO CASTILLO MIRELES

A medida que el país se tecnifica la televisión cobra importancia en la educación. Actualmente, ciento veinte mil estudiantes cursan secundaria en las 2,300 teleaulas que están marginadas. Dijo Díaz de Cossío que para fines de este sexenio esperan que el número de teleaulas habrá aumentado a 6,000. Actualmente se exhiben 5,000 programas de televisión cada año escolar. Un objetivo para el futuro es iniciar la telepreparatoria, pero esos planes aún se están gestando. En la actualidad la programación la produce la Televisión de la República Mexicana, el Canal 11 del Distrito Federal y P-onarte, un organismo que depende de Radio, Televisión y Cinematografía. No existen los anuncios y en su programación no didáctica el canal rural de televisión está dedicado a apoyar básicamente los programas del gobierno en agricultura, ganadería y conservación ecológica. El canal de TRM no se capta en el Distrito Federal, pero parte de la programación de la telesecundaria puede apreciarse en el Canal Cuatro. "En todo momento nuestra programación es nacionalista y se apega al Artículo Tercero de la Constitución", concluyó el doctor Roger Díaz de Cossío.

que están marginadas. Dijo Díaz de Cossío que para fines de este sexenio esperan que el número de teleaulas habrá aumentado a 6,000. Actualmente se exhiben 5,000 programas de televisión cada año escolar. Un

objetivo para el futuro es iniciar la telepreparatoria, pero esos planes aún se están gestando. En la actualidad la programación la produce la Televisión de la República Mexicana, el Canal 11 del

Distrito Federal y P-onarte, un organismo que depende de Radio, Televisión y Cinematografía. No existen los anuncios y en su programación no didáctica el canal rural de televisión está dedicado a

apoyar básicamente los programas del gobierno en agricultura, ganadería y conservación ecológica. El canal de TRM no se capta en el Distrito Federal, pero parte de la programación de la telesecundaria puede

apreciarse en el Canal Cuatro. "En todo momento nuestra programación es nacionalista y se apega al Artículo Tercero de la Constitución", concluyó el doctor Roger Díaz de Cossío.



3 Y 4.

TO.

